

Rathaus-Tiefgarage wird wärmegeklämt

Der nächste Schritt wird bei der Energie-Einsparung an der Tiefgarage des Rathauses gemacht. Der im Juli 2012 vom Ingenieurbüro Schuler (Ludwigsburg) entwickelte und vorgestellte Maßnahmenkatalog findet zur Jahresmitte 2014 seine Fortsetzung.

Nachdem bei den zentralen Fensterflächen des Rathauses im Herbst letzten Jahres mit dem Einbau neuer Wärmeschutzgläser begonnen wurde, geht es mit der Dämmung der Tiefgaragen-Decke weiter. Sie umfasst den mit Büroräumen überbauten Bereich im Erdgeschoss.



Die Sanierungsarbeiten wurden beschränkt ausgeschrieben. Günstiger Bieter war die Firma Mijo Illic aus Heilbronn. Sie erhielt um 16.957,50 Euro den Zuschlag für die Arbeiten, die im Juli/August 2014 ausgeführt werden.

Die Wärmedämmung wird mit Mineralfaser-Platten in einer Stärke von 120 mm auf die Unterseite der Betondecke aufgeklebt. Bei den Stahlbeton-Unterzügen beträgt die Dämmschicht 60 mm.